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luevo y joven presidente del Emeritemei 

Don Francisco Áívarez Benito

Ei Rayo Vallecano, con el 
equipo casi completo
Dispuesto a dar la campanada, este año

MADRID.—(De nuestro co
rresponsal, J. L. Martínez). Con 
los últimos días de julio, el co
tarro futbolístico castellano co ■ 
mienza a tomar carácter de 
verdadera euforia, notándose 
en las secretarías de los clubs 
esa fiebre de ansias de presen
tar al aficionado la mejor plan-

jE SIENTE OPTIMISTA: “EL EQUIPO SE CODEARA CON LOS 
GALLITOS DEL GRUPO” •'

fio se admiten más socios que los antiguos.—Sólo se acepta la inscrip- 
tiófi de abonados.—Las empresas anticipan, a sus obreros y empleados,

el dinero de los abonos
MIDA.—Terminó el ciclo 

íílque la S. D. Emeritense 
lo la brillantísima campaña 
i ser imbatido, conseguir dos 
linios, tres trofeos y redondear 
es triunfos con el broche de 
io de ascender a la categoría 
icional; no menos se espera 
ivar ‘ a cabo en la próxima 
mporada en la que la juven
il de sus dirigentes, las ganas

D. FRANCISCO ALVAREZ 
trabajar de todos, el opti- 

Ismo. creado en el ambiente 
ir los mismos, la orientación 
ida a la afición para la cola- 
iración a efectos de la planti- 
idel equipo y facilidades para 
abonado, hacen .que reine la 
infianza. Luego quedan los 
ctores del fútbol: la suerte, el 
Mario, el momento de los. 
igadores y la confianza de loa 
Iquiridos.
Todo esto nos lo va a expli- 
ir el nuevo presidente de la 
. D. Emeritense, don Fraricis- 
) Alvarez Benito, de profesión 
lédico, friuehacho joven, re
ía terminada su carrera, con 
¡piritu sencillo, gran conoce- 
ordel balompié, y con un 
mor a su patria chica incon- 
tasurable—y como él dice en 
(charla—“haremos por el Eme 
itense todo lo que podamos e 
(tentaremos conseguir lo que. 
asta ahora ha sido imposible, ’ 
oque Mérida se lo merece to- 
o”,

Pues bien, citamos a este jo- 
fal doctor, buen amigo, a esta 
Prevista y con su amabilidad 
tetumbrada, me dice: “Pue- 
¡kpreguntarme todo cuánto 
leras".
-Empezamos. ¿Cómo ha si- 
b hacerte cargo del Emeriten- 
í? ->i
■Pues mira, muy sencillo, te 
1 a decir la verdad. Todo ha 
Mdo rodado. Nos- juntamos 
grupo de amigos, grandes 

donarlos al fútbol, proponién 
tos que en esta temporada 
Jasemos una junta directi- 
de gente joven y entre unos 
°tros indagamos quién iba a 
61 cabeza y me tocó a mi

asumir la responsabilidad de ser 
el presidente. Yo sin saber có
mo, y llevado por mi amor y mi 
gran afición al fútbol, acepté.

—“¿Me puedes'decir qué seño
res componen la junta directi
va?

—Está formada de la siguien
te manera: Vicepresidente pri
mero, don Luis Rodilla Gascón: 
vicepresidente segundo, don Jo
sé María Marzal Alvarez: secre
tario, don José Hernández Ra
mas; tesorero, don José Mos
quera; tesorero segundo, don 
Manuel Rodríguez; asesor téc
nico, don Martín Durán, y vo
cales, los señores Ortiz Alonso, 
Díaz Pacheco, Guerola Sánchez, 
Romero Miranda, García Puen
te, Gil Yuste, Rodríguez O, Vi- 
llarino Ortiz, Curado Peinado, 
Quirós Díaz, Acero Sánchez, 
Colomo Castellanos, Guerrero 
Espinosa, Mariño Fernández y 
Sereno Moyano. Todos viejos 
aficionados, aunque la mayoría 
son jóvenes que no pasan los 30 
años con muchas ganas de tra

bajar, bien encauzados y muy 
disciplinados.

—¿ Aspiraciones concretas del 
Emeritense?

—Como es lógico ascender a 
la tan deseada Segunda Divi
sión. No negamos que existen 
equipos Superiores a nosotros 
por su potencialidad económica 
pero deportivamente esperamos 
darle batalla. Estamos muy ilu
sionados puesto que hemos lo
grado formar un potente cua
dro.

—¿Jugadores con que cuenta 
la plantilla del club?

i—Hasta la fecha tienen es- 
tam da su firma 18 jugadores. 
PorU os, Cano, Carmona y Ga- 
listeo; defensas, Arche, Arroyo, 
V. Díaz, Ríos e Hidalgo; medios, 
Ardila, Lolino, Leocadio y Gi- 
jón III (joven promesa dé la  
cantera local); delanteros, Emi
lio, Heredia, Chiqui, Fernando, 
Sevi y Vázquez... En espera de 
un defensa, un interior y un 
extremo. Son altas en esta tem- 

(Pasa a segunda pagina).

Herrero
tilla posible de jugadores con 
vistas al próximo y duro torneo 

Tiguero.
Indudablemente que no iba a

ser el Rayo Vallecano uno de 
los rezagados,-ya que es este el 
año en que el “once” de la enor
me barriada ha de intentar por 
todos los medios lícitos existen
tes en fútbol conseguir el an
helado retorno a Segunda Divi
sión. Por eso su junta directi
va ya tiene perfilado el cuadro, 
salvo tres o cuatro jugadores 
que serán fichados muy en bre
ve de técnicos y “chavales”, que 
se encargará de dar la batalla 
a otros poderosos del Grupo 
que encierran idénticas ambi
ciones clasifieatorias, como son,, 
por ejemplo, el Calvo Sotelo, 
Badajoz, Extremadura, Alcázar, 
Manchego...

Por una persona del mayor 
crédito informativo, nos ha si
do facilitada la lista de hom
bres fichados hasta el momen
to por los dirigentes rayistas. 
'Es Ja siguiente: portero: Secito,

procedente del Béjar Industrial, 
en cuyo club sabemos realizó 
una buena campaña; defensas;- 
Olivares (Calvo Sotelo), los 
“amateurs” madridistas Ontí - 
veros y Badía, y los rayistas de 
la pasada temporada, Flores y 
Lalo; medios: Peñalva, Rome
ro y Baena, lo.s dos primeros de 
la plantilla anterior y el terce
ro también cedido por el Real 
Madrid;, delanteros: Luna, Ve- 
lázquez, Paquito y Romasanta, 
del Club de Chamartín, y Jua- 
nirri otro rayista del año pasa
do. Unense a esta relación, los 
prestigiosos nombres de Joseíto, 
secretario técnico, y Desiderio 
Herrero, entrenador: dos hom
bres de .la máxima garantía fu t
bolística, cuyos conocimientos 
balompédicos serán puestos al 
servicio del Rayo con todo el 
entusiasmo y honradez que 
siempre les ha caracterizado.

Con todo este armazón de 
equipo, puede sentirse optimista 
la afición vallecana ante el tor
neo que comenzará el próximo

DANDO Y DIANA
Lo que se dice y se oye en
nuestro «mundillo futbolístico»

El Hércules quiere al central rayista, Flores.—La insignia de plata de la 
Federación Castellana, a los señores Luna y Ruis Galindo.—Posibles 
ascensos de árbitros regiónales a Tercera.-El Alcázar quiere adelantar 
su partido con el Manchego al día 8 de diciembre (sábado).—El Betis

cede ¡jugadores al Cacereño

JOSEITO
16 de Septiembre, en el que seis 
o siete equipos se presentan co
mo firmes candidatos para I03 
dos primeros puestos, que son, 
como sabe el aficionado, los que 
dañ el derecho para Jugar la 
fase de ascenso a Segunda Di
visión.

SE OYE Y SE DICE 
...que, precisamente el Madri

leño prescindió de los ofreci
mientos que tenía, y llamó a 
uno, que no se había ofrecido: 
Martialay...

..(que Trujillo, Gallego y San
tos ficharon en el Boetticher y 
Navarro de Primera Regional. .

...que se insiste en que Sán
chez Cabezudo, López Rico, Al
berto y Peñalva n  firmaron ya 
en el Torrijos...

...que Emilio, del Avila, fir
mó en el Toledo, y que Soto, 
del C. Caminos, fichó en el Avi
la, equipo éste gue conserva su 
pasado armazón...

...que el portero Segovia fir
mó en el Carabanchel, renovan
do, con los carabancheleros, Vi
llas, Guio, Villaverde, Martín y 
Felines...

...que Gelo anduvo en tratos 
con el Alcázar; al chico le in
teresa su acercamiento a So- 
cuéllamos...

...que también el Alcázar, tu 

vo algún interés y contacto con 
el defensa Pilongo que fué del 
Extremadura....

...que les fué entregada la in
signia de plata de la Federa-

LUNA
clón Castellana por su campa
ña en pro del fútbol en Casti
lla, al ̂ presidente y secretario 
de la comarcal de Ciudad Real

señores Luna y Ruíz Galindo y 
al presidente de la Comarcal de 
Toledo, señor Laguna...

...que se está tratando de 
constituir en Madrid la Peña 
Deportiva Alcazareña; en n'ota 
aparte de este número, se' es
pecifican detalles...

...que, al buen aficionado Lu
cre Garrido, le fué concedido el 
nombramiento de delegado del 
MMM, aunque en verdad siem
pre le “tira” su equipo, el Ciu
dad Real...

...que por cierto, al extremo 
Sergio se lo disputan el Con
quense y el Boetticher...

...que el central, Flores, del 
Rayo, lo quiere ahora el Hér
cules; también lo querían el 
Albacete y Algeciras; el Rayo 
tiene la palabra...

...que Sergio firmó en el Ciu
dad Real; si ahora surge un 
tercera división, lo más lógico 
es que, si hay algunas “perri
llas”, se las lleve el club tan 

(Pasa a segunda pagina).

El Badajoz a pun
to de terminar los 

fichajes
BADAJOZ.—El Club Deporti

vo Badajoz está a punto de ter
minar sus gestiones. El último 
fichaje realizado ha sido el del 
guardameta Mediavilla, del qüé 
se tienen las mejores referen
cias, existiendo ya acuerdo, 
pendiente sólo de la firma, con 
el defensa central García, que 
la última temporada defendió 
los colores del Atlético de Ceuta 

Además, “suenan” entre los 
aficionados, posiblemente con 
algún fundamento, los nombres 
de Romero y Palacios, interio
res, y otros jugadores de reco
nocida valía, aunque todavía 
no hay ninguna confirmación 
oficial en el club sóbre estas 
gestiones. Con dos jugadores 
más, quedará el equipo ultima
do y dispuesto á abordar la pró
xima temporada con las mayo- ^ 
res ilusiones, aun reconocién
dose que aquella será difícil, 
por cuanto hay cuatro o cinco 
equipos que también se prepa
ran meticulosamente para ha
cer un lucido pape!.
-Seguramente los entrena-; 

mientos del Badajoz comenza
rán dentro de la primera dece
na del próximo mes de agosto, 
a las órdenes de Sierra, que lle
gará a nuestra capital dentro 
de unos días.
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